

Unsere Pläne, Ziele und Vorhaben für Baierbrunn

Aus unserem Wahlprogramm zum Thema:

SPORT FÜR ALLE

Sport begeistert, integriert und eint. Er stärkt nicht nur Gesundheit und Wohlbefinden, sondern auch wichtige Werte wie Fairness, Gemeinschaftssinn und Verantwortung. Sport offenbart eigene Grenzen und fördert die Achtung anderer. Den örtlichen Vereinen mit ihrem ehrenamtlichen Engagement kommt hierbei eine herausragende Bedeutung zu.



Die Sportinfrastruktur in Baierbrunn muss mit dem Bevölkerungswachstum Schritt halten und durch ein attraktives Angebot die Arbeit der Vereine, der Grundschule und der Kinderbetreuungseinrichtungen unterstützen.

Wir fordern den Ausbau der Sportanlagen mit einer Mehrfachturnhalle. Zur ganzjährigen Nutzung des Freigeländes muss der bereits zur Planung freigegebene umweltfreundliche Kunstrasenplatz zügig umgesetzt werden.

Besonderes Anliegen ist die Schaffung eines Treffpunktes für junge und alte Baierbrunner in einem bewirteten Sport- und Bürgerzentrum. Im Zusammenhang mit dem angestrebten Bau einer Mittelschule, kann sich eine Bewirtung unter Umständen erstmalig wirtschaftlich rechnen.